

Link: https://www.mch.cl/2022/11/22/premio-fernando-riveri-de-minnovex-se-otorga-por-primera-vez-a-una-mujer/

Un jurado compuesto por representantes del ecosistema minero y también de algunos de los premiados en versiones anteriores, resolvió otorgar el "Premio Minnovex a la Creación de Valor en la Industria Minera Fernando Riveri 2022" a la destacada emprendedora y académica Dra. Pamela Chávez Crooker, resaltando -entre otros méritos- su vocación innovadora para la minería, con enfoque regional desde Antofagasta, y con un fuerte compromiso por la equidad de género.

Desde Minovex indicaron que Pamela ha fundado y liderado varias empresas de base científica tecnológica, como Biotecnologías Antofagasta, Aguamarina y Domolif, que utilizan la biotecnología para impactar de manera positiva en el medioambiente y disminuir el impacto del cambio climático, aportando de esta manera en forma concreta a desarrollar una minería más amigable, sustentable y basada en el conocimiento, desde Chile y para el mundo. Destaca, además, que las empresas fundadas por Chávez están basadas en la Región de Antofagasta, su región. Mauro Valdés, presidente de la entidad, subrayó que "por primera vez Minnovex - organización de proveedores mineros con foco en innovación y conocimiento - entrega este premio a una mujer.

Consideramos que Pamela Chávez es una fiel representante del proveedor que promovemos y admiramos: emprendedora tecnológica, radicada en Antofagasta, que ha dedicado sus energías y profundo conocimiento para hacer realidad un ecosistema de innovación minero que, a partir de los desafíos de la industria del cobre en la que somos líderes mundiales, genere soluciones y negocios que tengan esa misma aspiración.

Pamela representa por tanto la Minería del futuro". Emprendedora e innovadora En Minovex destacan que Pamela Chávez Crooker es ingeniera acuícola de la Universidad de Antofagasta, máster en Microbiología Acuática, doctora en Microbiología Molecular y Biotecnología de la U. de Kyoto - Japón, y post doctora de la Universidad Hawai'i en Mānoa.

Pamela también ha logrado conciliar - a juicio del jurado de Minnovex- tanto el mundo de la academia y de la investigación científica, con el de su aplicación práctica y visión de negocio, desarrollando nuevas soluciones valoradas por la industria.

De hecho, tiene a su haber 20 patentes de invención; ha logrado colocar en el mercado productos y servicios para biocorrosión, biolixiviación, biorremediación, control de material particulado y tratamiento de aguas a través de microbios.

Ha recibido dos premios Avonni (2015 y 2018), 6 veces dentro de las 100 Mujeres Líderes del Mercurio y Foro Innovación y fue reconocida dentro de las 100 mujeres líderes de la minería por Women In Mining - WIM Chile. Minovex menciona, además, su permanente compromiso por apoyar y promover la presencia de más mujeres en todos los campos en que se desempeña. Por este motivo, junto a Nancy Pérez, Varinka Farren y Carolina Sepulveda, fundaron Women Board Up, organización que busca aumentar la participación de las mujeres en directorios de empresas de base científica tecnológica. Actualmente Pamela Chávez Crooker es CEO de Domolif, empresa dedicada al desarrollo de nanopartículas con bacterias, y recientemente fue nombrada Decana fundadora de la Facultad de Ingeniería de la Univ. Alberto Hurtado.

La ceremonia de entrega del Premio Creación de Valor en la Industria Minera Fernando Riveri 2022 se realizará en una actividad privada el próximo 16 de diciembre, instancia que contará con la presencia de la profesional galardonada, miembros del Directorio de Minnovex y representantes de sus socios, destacados premiados de las versiones anteriores, autoridades de Gobierno y representantes del sector privado vinculados a la minería e innovación.

Premio Fernando Riveri El Premio Minnovex a la Creación de Valor en la Industria Minera Fernando Riveri, es otorgado por la Asociación Gremial de empresas para la innovación y la exportación de productos, insumos y/o servicios intensivos en conocimiento para el sector minero e industrial MINNOVEX cada dos años, dirimido por un jurado compuesto por referentes de este sector minero.

El organismo explicó que fue creado en 2008 para honrar la memoria de este notable profesional - Fernando Riveri - quien destacó por su trabajo tanto en el sector público como en el ámbito privado de la minería.

El Premio tiene por objeto destacar a la persona chilena o extranjera radicada en Chile que ha contribuido con su actitud y su acción a la creación de valor, en actividades relacionadas con la minería en Chile. Pamela Chávez se suma a una lista de renombrados profesionales: Igor Wilkomirsky (2020), Máximo

mineria
Premio Fernando Riveri de Minnovex se otorga por primera vez a una mujer
Revista Digital
Suscríbete aquí
Emprendedora e innovadora
El Premio Minnovex a la Creación de Valor en la Industria Minera Fernando Riveri 2022 se realizará en una actividad privada el próximo 16 de diciembre.

Pacheco (2018), Juan Enrique Morales (2016), Nelson Pizarro (2014), Juan Rayo (2012), Diego Hernández (2010) y Jorge Gómez (2008).